

## Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Jalin Kedekatan dengan Petani di Lahan Sawah

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALIS.ID](http://INDRAMAYU.JURNALIS.ID)

Aug 17, 2023 - 16:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Jalin Kedekatan dengan Petani di Lahan Sawah*

Indramayu,- Guna mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang ke sejumlah petani yang sedang bekerja di lahan sawah, di Blok Kiserut Desa Bangkaloa Ilir, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu, Kamis (17/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, khususnya para petani yang memiliki peran penting dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah tersebut.

Bhabinkamtibmas Polsek Widasari, AIPDA A. Ajiz.M.SE tampak akrab berbincang dengan para petani.

Mereka berdialog tentang berbagai hal, termasuk kondisi pertanian, cuaca, dan berbagai tantangan yang dihadapi oleh para petani sehari-hari.

"Kegiatan sambang seperti ini sangat penting untuk membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa para petani merasa didukung dan memiliki akses langsung untuk berbicara tentang berbagai masalah yang mereka hadapi," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad.

Dalam kesempatan tersebut, petani juga diberikan informasi mengenai kampanye keselamatan dan keamanan di lingkungan pertanian, serta pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam mengatasi potensi masalah keamanan.

Kapolsek Widasari, juga menyampaikan apresiasi atas inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat, terutama petani.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat adalah salah satu bentuk komitmen kami dalam memberikan layanan terbaik dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah ini," ujar AKP Warmad.

Melalui kegiatan sambang seperti ini, diharapkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat.

"Para petani merasa didukung dan memiliki saluran komunikasi yang baik dengan aparat kepolisian, sehingga berbagai masalah dan tantangan dapat diatasi secara bersama-sama," ungkapnya.